



山前線の意気も頼もし墨痕鮮かな新看板

# 戦争と戦後の戦後



群敵機八十と壮烈なる大空中戦  
海荒鷲懐絶極る漢口大空襲  
大陸の空域に大活躍をなし敵の心胆を果からしめてある我が海軍の航空隊は去る廿九日堂々約五十機総隊で大株動樹立の漢口大空襲群敵機八十餘機と空中格闘し五十餘機撃墜軍事施設に徹底的爆撃を加へ我が被害は僅かに二機と云ふ世界空中戦史上最大の武勳が海軍省より廿六日發表された。高兵は漢口爆撃に向ふ我々の荒鷲が海軍省で

## 昭和初期の「写真ニュース」コレクション

時事新報  
スーニニ真寫

### 戒嚴令下の帝都

廿七日未明に至り戒嚴令第九條及び第十四條の規定を適用し戒嚴令が實施された。戒嚴司令官は東京警備司令官香椎浩平中将で戒嚴令施行區域は東京市内とし同本部は軍人會館に置かれた。寫眞は「宮城前の警備」(昭和十一年七月二十一日)



東京特報  
流石は産業  
國を豊かにする産物の聲高いと健康女性の象徴のやうしく明朗に活動している



讀賣

### 現神は征き給ふ

「ニコく」と小学一年生 二日の入付添われて初めてくる学校の門、先生から待ちと待て本を頂いて……その嬉しうなお顔。(大阪北天通)



# 2019年3月29日(金) ~ 6月30日(日)

会場 ニュースパーク(日本新聞博物館) 2階企画展示室  
開館時間 午前10時~午後5時(入館は午後4時30分まで)  
休館日 月曜日(祝日・振替休日の場合は次の平日)  
主催 ニュースパーク(日本新聞博物館)  
後援 神奈川県教育委員会、横浜市教育委員会、川崎市教育委員会



松坂屋のショーウィンドーに掲示されたニュース写真  
(公財) 政治経済研究所提供 東方社コレクション  
昭和18年7月頃